



Sölzgeler Oberschule erreicht 3. Platz beim Barmer-Cup

Im ersten Spiel traf die Oberschule aus Sölzgel auf die Oberschule Lorup. Mit einer starken Leistung konnten sie sich mit einem 2:0 Sieg gegen unsere Mannschaft durchsetzen. Doch das verlorene Spiel machte der Elf nichts aus und sie spielten ein souveränes Spiel gegen die Oberschule aus Papenburg. Dieses konnte man mit 3:0 für sich entscheiden. Im letzten Spiel der Gruppenphase musste die Sölzgeler Mannschaft gegen Rhede ran, was mit großer Leichtigkeit und einem Endstand von 2:1 gewonnen wurde. Somit zog die Sölzgeler Oberschule mit dem 1. Platz der Gruppenphase ins Halbfinale ein.

Trotz der bisherigen Leistung wussten die Spieler, dass jetzt das Hammer-Spiel kommen würde, denn Lathen hatte in der Vorrunde auch schon bewiesen, dass sie Spiele gewinnen konnten. So konnte Sölzgel, trotz guter Abwehrleistung, nicht mithalten und verlor das Spiel mit 0:1. Im Spiel um Platz 3 ging es gegen das Gymnasium aus Werlte um alles. Nach einer heißen Anfangsphase konnte Sölzgel das 1:0 erzielen. Doch nur wenige Minuten später konnten die Werlter ausgleichen und das Spiel endete 1:1. So kam es zum Elfmeterschießen. Werlte startete souverän, doch Sölzgel behielt die Nerven und Jan Müller konnte den entscheidenden Elfmeter verwandeln und sicherte sich damit einen hervorragenden dritten Platz.



Text: Christian Kräger und Jan Müller (10bR)

Fotos: Herr Terborg